

Die OVAG setzt ab Mai 2002 einen Sonderbus ausschließlich für die Grundschulkinder aus dem Othetal ein. Dieser Bus fährt die Kinder ab Attenbach um 7.43 Uhr bis zur Haltestelle am Stadtwald um 8.00 Uhr. Da es die Kinder nicht schaffen können, um 8.00 Uhr an der Schule zu sein, wurde der Beginn der ersten Stunde auf 8.05 Uhr verlegt.

Bisher waren die Schülerinnen und Schüler mit dem Bus aus dem Othetal um 7.20 Uhr bereits an den Schulen auf dem Bursten. Eine Beaufsichtigung vor 7.30 Uhr kann jedoch nicht sichergestellt werden.

Ab der dritten Schulstunde sind die Zeiten unverändert, da die erste große Pause von 30 auf 25 Minuten verkürzt wird. Die Eltern wurden über diese Änderung informiert.